

Modelo económico, agotado.- Concamin (El Reforma 28/08/09)

Modelo económico, agotado.- Concamin (El Reforma 28/08/09) Salomón Presburguer expresó que con programas asistencialistas se regalan demasiados peces, pero no se enseña a pescar. Foto: archivo Consideran que el ingreso de la población es muy bajo y que los programas asistencialistas son necesarios, aunque están mal enfocados Verónica Gascón Ciudad de México (28 julio 2009).- Salomón Presburger, presidente de la Concamin, advirtió que es momento de romper paradigmas en lo económico, porque el modelo que rige actualmente está agotado. Aseguró que los programas asistencialistas del Gobierno no han ayudado los suficiente y que es necesario hacer reformas para abaratar los costos asociados a la generación de empleo. "El modelo económico está agotado", los resultados están a la vista. No logramos crecer arriba de 2 o 3 por ciento y las proyecciones que tenemos para los próximos años son menores. Estamos en el momento de romper paradigmas", dijo en conferencia de prensa. Enfatizó que los programas asistencialistas son necesarios, pero están mal enfocados y dijo que a través de estas medidas "se regalan demasiados peces, pero no se enseñan a pescar". Destacó que el nivel de ingreso de la población es muy bajo y es insostenible tener 20 millones de mexicanos en la pobreza extrema. El líder de los industriales pidió que se abaraten los costos asociados a la mano de obra porque resulta muy oneroso para las empresas el pago de cuotas al IMSS y al Infonavit. Presburguer delineó lo que son los 10 temas prioritarios para impulsar la competitividad: infraestructura; relaciones institucionales; salud y educación; eficiencia en el mercado laboral; financiamiento y fiscal; energía y medio ambiente; comercio exterior, contrabando y fortalecimiento del mercado interno; Pymes; enlace legislativo y capacidad de innovación.